

« *Un voyage de mille lieues commence toujours par un premier pas* » Lao-Tseu

Sur le chemin vers une mobilité plus respectueuse de l'environnement, un premier pas a été réalisé en septembre : prendre en charge 50% de l'abonnement Soléa pour les jeunes Riedisheimois âgés de 11 à 18 ans. Cette première pierre à l'édifice concerne les abonnements annuels. Il s'agit en effet d'aider les familles qui s'engagent pour l'utilisation des transports en commun sur le long terme. De nombreux Riedisheimois ont d'ores et déjà souscrit à cet engagement citoyen gagnant-gagnant ! Un acte fort à accompagner dans la durée et qui justifie l'aide financière accordée par la Ville. C'est en effet sur le long terme qu'une

telle mesure prend tout son sens. En soutenant les abonnements annuels, nous faisons le pari que l'usage des transports en commun puisse devenir une évidence pour nos jeunes. La sensibilisation à l'usage du bus pour se déplacer se veut pédagogique et donc nécessairement inscrite dans le temps long.

La mesure permet aussi de montrer à quel point le développement des transports publics à Riedisheim nous tient à cœur. Ce signal posé au premier jour de notre mandat, a renforcé notre crédibilité vis-à-vis de nos interlocuteurs de m2A et de Soléa pour demander qu'une ligne régulière puisse être à nouveau envisagée pour la desserte de l'arrêt du Haut-Point, si importante pour tant d'habitants de notre ville.

Pour l'heure, nous avons déjà obtenu que la navette de substitution entre la rue Saint-Marc et la Gare de Mulhouse (via le Haut-Point) soit confirmée et prolongée jusqu'en juin 2021. Bien entendu, beaucoup reste à faire sur la question des mobilités. Nous ne sommes qu'au début du voyage. Cependant, avec ce premier pas, nous montrons la direction : aller avec bienveillance et dans un esprit de dialogue vers une mobilité plus respectueuse de l'environnement. Sur ce chemin, nous voulons accompagner toutes et tous – piétons, cyclistes, automobilistes, motards, usagers des transports en commun, etc... Pour que chacun puisse trouver sa place dans la transition en cours. Pas à pas.